



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:21

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 10 de mayo de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-Derroche en monumento

-Alcaldía sandinista de Managua ha gastado C\$2 millones en estatua a Rigoberto López Pérez
-También desembolsará C\$20 millones más para el paso a desnivel, porque donaciones no llegaron
-El Concejo municipal de Managua se reunirá hoy con los responsables de la construcción del paso a desnivel, quienes explicarán a los ediles el avance de la obra y por qué se requiere de una reforma presupuestaria para concluir la obra

-Diputados atrasan

-El pésimo estado del tramo de 28 kilómetros de la carretera entre Sébaco y Matagalpa, incrementa en un 40 por ciento los costos de producción y disminuye en 70 por ciento el turismo. Para rehabilitarla se requiere que el Poder Legislativo apruebe un préstamo del BID por 40 millones de dólares, de los cuales destinarían 10 millones a esta vía.

-Operan a niño con la ayuda de 15 donantes

-Los momentos de angustia llegaron a su fin ayer para el niño Diego Lazo Ocón, de 12 años, a quien médicos del Hospital Antonio Lenín Fonseca le extirparon un tumor incrustado cerca de las fosas nasales, que no le permitía respirar bien.

-EE.UU. no apoyaría a gobierno de corruptos

-Las autoridades de Estados Unidos están decididas a no trabajar con un gobierno corrupto y van a seguir de cerca los comicios generales de Nicaragua, aseguraron ayer congresistas estadounidenses, republicanos y demócratas.

-Países vecinos incitan saqueo de los bosques nicaragüenses

-Costa Rica protege caoba en su país, pero compra la de Nicaragua
-Los países vecinos más cercanos, Costa Rica, Honduras y El Salvador no exportaron caoba, según la Cites, porque esta madera está considerada comercialmente extinta en su territorio.
-La madrugada de ayer, sujetos desconocidos intentaron incendiar la oficina del Instituto Nacional Forestal (Inafor) en Ocotol, un edificio donde además funcionan las delegaciones del Ministerio de Agricultura (Magfor) y el Instituto de Tecnología Agropecuaria (Inta).
-Los madereros dieron un ultimátum de 48 horas al Gobierno para que levante el estado de emergencia económica por el tráfico de madera, antes de tomar medidas como la toma de carreteras importantes

El Nuevo Diario

-Vaticano “en armas”

-Preparan “hoguera” contra filme del Código Da Vinci
-“El libro pasa, pero imágenes son poderosas”, dice Conferencia Episcopal de México
-Métodos defensivos de la alta magistratura cristiana son ahora otros, aunque siguen aferrados a

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:21

PAG - 2 -

dogmas puestos abiertamente en entredicho

-Descendencia de Jesús, según autor, es el verdadero “Santo Grial”, y asegura que existe interés por eliminarlos

-Pequeña muestra del saqueo en la era Alemán

-EU devuelve 621 mil dólares del helicóptero

-Lo congelado formaba parte de 8.7 millones de dólares transferidos del erario nicaraguense a sociedades de Byron Jerez

-Después todo salía para los diferentes destinos que orientaba el entonces Presidente de la República

-Caso del helicóptero en su compra, alquiler y venta, es “paradigmático” del gran robo al Estado y lavados en Panamá y EU

-“Desvisado” pende sobre José Rizo

-Embajador de EU advierte que también quitan visa a los colaboradores de los corruptos

-Bolaños ante empresarios y en acto de entrega de dinero del helicóptero, echó segunda contra candidato del PLC

-Todo parece indicar que unidad de la derecha sólo cabe alrededor de Montealegre

-Madereros rechazan el Estado de Emergencia

-Caravana en calles de Ocotal

-Dan 48 horas para que gobierno desista del decreto

-Intentaron quemar oficinas del Inafor

-Cenis nacieron y crecieron en asociación para delinquir

-“Soplo” a Alemán de cómo hacer fortunas con las quiebras, resultó cierto

-Funcionarios del Banco Central de Nicaragua (BCN) actuaron en medio de un extremo conflicto de intereses al reclasificar las carteras de los bancos quebrados, aprobarlas y establecer los intereses de los Cenis, a sabiendas de que eran directamente beneficiados por los mismos.

Editorial

La Prensa

Política cuechera

“La gente necesita saber, por ejemplo, qué es lo que piensa hacer cada partido y candidato para generar empleos y reducir la alta tasa de desocupación, cual es uno de los problemas que más le preocupan a los ciudadanos; los votantes deben saber cómo es que los políticos piensan encarar la crisis energética; qué van a hacer para poner fin a la politización y la corrupción en la administración de justicia; qué proponen para mejorar la seguridad pública y reducir la inseguridad ciudadana; qué harán para proteger y usar racionalmente los recursos naturales del país, como por ejemplo los bosques y el agua; qué pasará con los anunciados mega proyectos canaleros y de la generación hidro y geo térmica para reducir la dependencia petrolera; cómo van a resolver el enorme problema de la deuda interna, etc.

Es aflictiva la pobreza del debate político en Nicaragua. Todos los políticos, tanto de la derecha como

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:21

PAG - 3 -

de la izquierda y del centro, hablan tonterías, se dedican a comentar cuechos sobre sus adversarios, se insultan y descalifican unos a otros.

Al concluir mañana la etapa de inscripción de alianzas, y a fines de mayo la de candidatos, los políticos deben empezar a hablar de asuntos serios y de los problemas y propuestas de soluciones que le interesan realmente a los ciudadanos nicaragüenses”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

Unidos, los demócratas pueden salvar a Nicaragua nuevamente (Róger Noriega)

“Quiero reconocer al presidente Bolaños los méritos que le corresponden. La economía nacional está creciendo en un cuatro por ciento, aproximadamente; el agobiante endeudamiento internacional se ha reducido dramáticamente; las arcas del Gobierno están vacías, pero sus finanzas están en orden y Nicaragua se beneficiará del aumento del comercio con Estados Unidos y de la ayuda adicional que recibe de este país. El patrón de Daniel Ortega, Hugo Chávez, le ha hecho un gran favor a los nicaragüenses al recordarles que los sandinistas y sus compañeros ven la política como una guerra. Los nicaragüenses deben saber que una victoria del FSLN significaría el retorno a la guerra social y política. Resulta un tanto divertido escuchar a mis amigos arnoldistas cuando declaran insistentemente que el candidato del Partido Liberal, José Rizo, no es un títere del ex presidente Alemán, quien ha sido condenado por corrupción flagrante. La realidad es que del movimiento liberal histórico han surgido varios líderes capaces y genuinamente democráticos, como los ex ministros gubernamentales de gran experiencia, Eduardo Montealegre y José Antonio Alvarado. La Alianza Liberal Nicaragüense de Montealegre, si se le unen Alvarado junto con elementos de la Resistencia Nicaragüense y del Partido Conservador, puede derrotar a los sandinistas sin necesidad de ningún pacto con la camarilla corrupta que está frenando al Partido Liberal. Estas fuerzas políticas unidas



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:21

PAG - 4 -

también serían capaces de impedir que el FSLN logre los 37 escaños en la Asamblea Nacional que Ortega necesita para bloquear las leyes principales y las reformas”.

El Nuevo Diario

Política social (Francisco Laínez)

“El combate a la pobreza es sólo una máscara, porque se desconocen programas específicos y menos información anual puntual sobre la aplicación de tales recursos. El objetivo principal de estos comentarios es replantear a la realidad y capacidad nicaragüense un determinado orden de prioridades para salir del círculo del engaño en que mantienen a los pobres, y para que se unifiquen en fuerte de unidad para exigir una política social que efectivamente trabaje en Nicaragua, la solución no está en la Unesco o en la conchinchina. Se traslada una visión racional para Nicaragua, entiéndase bien, para Nicaragua, que no se copia de país o sociedad alguna; sobre este tema cada quien debe hacer lo que le corresponde. Para combatir las desigualdades y mejorar poco a poco el nivel de vida de esos nicaragüenses que no tienen lo que necesitan para vivir o desarrollarse, o tienen muy poco. Para combatir las desigualdades en los niveles de vida, la educación no fue la prioridad de ayer ni de hoy para Nicaragua; los países del primer mundo dan consejos olvidando lo que ellos hicieron siglos pasados. Para que el Gobierno pueda lograr el buen manejo de la economía, el sector privado debería involucrarse en mejorar la prestación de servicios básicos masivos a la comunidad”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

-Sesiones hasta la próxima semana (Pág. 3 A)

-El parlamento sesionará hasta la próxima semana, informó la primera secretaria María Auxiliadora Alemán

-Los diputados han dejado pendiente la aprobación o rechazo de un decreto de estado de emergencia para la Costa Caribe, que anunció el presidente Enrique Bolaños la semana pasada. Asimismo, la aprobación de siete préstamos y de otras leyes.

-Juez EE.UU. fija juicio contra Alemán (Pág. 5 A)

-El juicio contra el ex presidente Arnoldo Alemán y varios de sus familiares, por el desvío de más de 700 mil dólares provenientes del Estado nicaragüense y descubiertos en cuentas de bancos norteamericanos, iniciará el próximo 22 de mayo en Miami.

-Eligen el Consejo de DDHH de la ONU (Pág. 16 A)

-Fracasa la candidatura de Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:21

PAG - 5 -

El Nuevo Diario

-APRE se desgrana (Pág. 3 A)

-Alejandro Fiallos renunció a la Secretaría Nacional del partido Alianza por la República, APRE, y tras sus pasos hay otros directivos y buena parte de la militancia, desilusionados por el pacto que algunos dirigentes forjaron con Arnoldo Alemán, entre ellos el presidente del partido Miguel López y el doctor José Antonio Alvarado.

-Lewites formaliza alianza electoral (Pág. 5 A)

-No negó ni confirmó que su fórmula presidencial sea el doctor Edmundo Jarquín

-Policía reprime a médicos frente a Casa Presidencial (Pág. 8 A)

-Piedras contra ventanas de Hacienda

-Los galenos de la Federación Médica Pro Salario volvieron a ser víctimas de la represión policial la mañana de ayer, cuando realizaban una manifestación en las afueras de Casa Presidencial. Los médicos llegaron reforzados con estudiantes de Medicina de la UNAN-León, quienes marcharon hasta Casa Presidencial.

-Fijan cita al presidente Bolaños en demanda laboral (Pág. 9 A)

-Para el jueves 11 de mayo, a las dos de la tarde, se espera que el Presidente de la República, ingeniero Enrique Bolaños, acuda al despacho de la juez Civil de San Marcos, doctora María de Lourdes López Sánchez, a fin de responder a la demanda que en su contra interpuso aquí su antiguo trabajador Marcos Antonio Gaitán Espinoza, de 67 años, quien reclama indemnización y pago de cuotas al Seguro Social presumiblemente no enteradas, lo que ahora le impide al demandante poder optar a una pensión por vejez.

Programas de radio

Emisora: Radio Ya

Programa: El Súper Reportero

Conduce: Sergio Miranda

Tema: Comentarios sobre Ricardo Mayorga.

-Miranda, criticó al Presidente Bolaños por entregarle a Carlos Alberto Montaner, la Orden Rubén Darío, pues según Miranda el Mandatario, "anda devaluando la figura del poeta nicaragüense".

Programas de opinión de TV

Canal 23 CDNN

Programa **Entrevista CDNN**

Conduce Plinio Suárez

Invitado Edén Pastora (Candidato presidencial por Alternativa Cristiana)

Tema Elecciones nacionales.

-Edén Pastora, asegura que le restará votos a Daniel Ortega, porque el pueblo quiere algo nuevo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:21

PAG - 6 -

Canal 23 CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Conduce Luis Mora

Tema Elecciones nacionales.

-Luis Mora, dice que Eduardo Montealegre no podrá ganarle a Daniel Ortega, si decide ir solo en la próxima contienda electoral.

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Conduce: Eduardo González

Invitado: Dr. Carmen Calero (Directora del Area de Aseguramiento del INSS) Jaime Fuentes Pereira (Gerente General de Salud Previsional)

Tema: INNS con nuevas cobertura y la obligación de asegurar a empleadas domesticas.

-La Doctora Calero señala, que decenas de personas se están abocando a las oficinas del INSS, para solicita orientación para asegurar a sus empleados. Asimismo informó que personal del INSS está instruyendo a los empleadores que todavía no han inscrito a sus empleados.

Noticias de TV anoche

-El Presidente Enrique Bolaños, dio a conocer ante la nación, que se han logrado recuperar 600 mil dólares de la Huaca II, los que serán distribuidos entre la Policía Nacional y Procuraduría General. El Mandatario agregó que el Gobierno de la Nueva Era, dejara sentado un precedente en Nicaragua al no permitir más actos de corrupción. **(Canal 2 / TV Noticias) (Canal 12 / Noticias 12)**

-El vocero del PLC Leonel Teller, negó que ese partido se haya beneficiado de la venta del helicóptero y rechazó que los 600 mil dólares pertenezcan o hallan pertenecido a Arnoldo Alemán. **(Canal 12/ Noticias 12, Canal CDNN)**

-El Presidente Enrique Bolaños, instó a los empresarios nicaragüenses a no financiar campañas que representen la corrupción y el retroceso del país. **(Canal 2 / TV Noticias)**

-El Embajador de Estados Unidos Paúl Trivelli, expresó que su país puede revocar la visa no sólo por actos de corrupción, esto en referencia al candidato presidencial José Rizo. **(Canal 8 / 24 Horas)**